
Der OTR bittet aus Sicht der Feuerwehr Marbach folgende Fragen zu beantworten:

10.

Wird die FE Marbach an den Planungen Regionalleitstelle mit Integration der
FF Marbach beteiligt? Wenn ja wie findet die Beteiligung statt?
Die Alarmausfahrt aller Einsatzfahrzeuge der FF Marbach sind gemäß Plan
über den Hof geplant. Warum sind die Alarmausfahrten nicht Straßenseitig
geplant, wie es gemäß DIN 14092 üblich ist? Wie wird bei Alarmfahrt der FE
Marbach über den Hof sichergestellt, dass sich Kräfte nicht kreuzen
z.B. anfahrende Kräfte, abfahrende Kräfte sowie die Beschäftigten auf dem
Hof? (erhöhte Unfallgefahr) Wie bewertet die FUK Mitte die Planung der
Alarmausfahrt?
Wie viele Parkplätze sollen der FE Marbach fest zugewiesen werden?
Welche Räume im Bereich der FE Marbach bekommen eine separate
Schließung?
Wie werden die Räume ausgestattet? (Technik, Mobiliar usw)
Ist der Schulungsraum von Innen und Außen verdunkelbar?
Können die Türen Werkstatt und Lagerraum so groß gebaut werden, dass ein
Hubwagen mit Palette oder Rollcontainer durchpasst, damit die Räume
optimal genutzt werden können?
Sind Besucher der FE Marbach aufgrund der Regionalleitstelle erlaubt? Wenn
ja wird es auch eine Klingel für die FE Marbach geben, damit Besucher
klingeln können?
2018 gab es mit dem alten Oberbürgermeister sowie einigen Politikern eine
Vorortbesichtigung im GSZ, wie die FE Marbach untergebracht ist. Alle
Beteiligten waren sich einig, dass das kein Zustand bleiben kann. Des
Weiteren wurde in den Jahreshauptversammlungen 2019, 2020, 2021, 2022
u. 2023 mehrfach angesprochen, dass die FE Marbach bis zu Integration
zusätzliche Räumlichkeiten bekommen soll, damit die Trennung Damen u.
Herren sowie die Schwarz/ Weißtrennung umgesetzt werden kann. Wurden
die Räume zur Verfügung gestellt? Wenn nein, wann werden die Räume zu
Verfügung gestellt? Wieviel Platz pro Quadratmeter hat derzeit die
Einsatzkraft in der FE Marbach? Wie bewertet die FUK Mitte die
Unterbringung der FF Marbach die so seit 2006 so praktiziert wird?
Wie sieht nach der Integration die weitere Nutzung des derzeitigen
Gerätehauses Herman-Müller-Straße 10 durch das Amt37 aus?
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